家庭数



# 学校だより





令和5年11月21日(火)第16号

# まほろば学習発表会 参観ありがとうございました

18日(土)は、多くの保護者・地域の皆さんのご参観のもと、まほろば学習発表会を開催いたしました。日頃の学習で学んだことを発表する場として、子どもたちは熱心に練習に取り組んできました。本番では、一人一人が自分の力を出し切るとともに、仲間と力を合わせ、助け合って発表する姿を見ていただけたものと思います。

子どもたちは、行事を通して多くのことを学び、個や学級としての力を高め成長していきます。この成長を糧に、今後も日々の教育活動に取り組んで参ります。

寒い中、熱心にご参観いただきました保護者の皆様、地域の皆様、温かい拍手と応援、誠にありがとうございました。また、5年生の「伝統米」の販売にもご協力をいただき、感謝申し上げます。



4・5年生の迫力ある「まほろば囃子」で元気に開幕!国府小の伝統です。勇ましい姿が、かっこよかったです。



1・2年生の劇ニャーゴ」。かわいらしい 衣装とお面で、元気いっぱいに演じる ことができました。きらきら星の演奏 もがんばりました。



5年生の「伝統米ができるまで」。地域の方に お世話になり取り組んだ、田植え→かかし づくり→稲刈りの様子をユーモアも交えな がら楽しく発表してくれました。



「門出のまつり」俳句の特選作品の発表。今年は、12名もの特選受賞者がいました。どの俳句も季節感があり国府らしい素敵な俳句でした。



3・4年生の斉唱と合奏の発表。難しい曲に チャレンジしました。みんなで声や音を合 わせることに気を付けながら心をこめて 演奏しました。



6年生の「平安タイムトラベラー」。紀貫之の偉業や地域の良さについて学んだことを、過去と現在をめぐりながら堂々と発表してくれました。さすが最上級生という発表でした。



6年生の突然の振りにもかかわらず、全員で ノリノリの「エビカニダンシング」でした。こう いうノリ、大切です!



5年生の伝統米販売。おかげさまで、即、完売で した。ご協力ありがとうございました。



がんばった体こしみる、お弁当。 ご協力ありがとうございました。

# こども高知新聞「読もっか」に掲載されました

11/14(火)

掲載

はいくってたのしいな

# 「門出のまつり」俳句入選作品

先日の特選作品に続き、入選作品を掲載します。

3 年 5 年 **4**年 2年 かかしたちよこにならんで米まもる 1年 曲水にかるくのってるあめんぼう しんだせみちぎれてとんでうかんでる あかとんぼとんでるそらはきれいだよ ホウセンカしずくかがやき光る庭 どんぐりがころころおちてめをだすよ どんぐりがたびにでたんだおちている 初めてのいねかりかまをぎゅっと持つ 秋の雨もみじの色が光ってる 秋のちょう風にのってる庭のさき 風ふいてたのしくゆれる花すすき 国衙野の曲水にうくあめんぼう 秋ざくら朝のしずくにぬれている どんぐりがなかよくならぶきしていし 白いくもきれいにのびて秋の空 かかしさん田んぼをまもりつかれてる 風がふくゆらゆらゆれて青すすき おみなえしわたしとならびせいくらべ くさむらのなかにどんぐりあそんでる いもむしははっぱのなかでうれしそう 雨やんで白いきれいな秋の雲 とう校の道に立ちけり秋の風

※氏名は削除しています。

### 高知ライオンズクラブから パンジーの苗をいただきました

<u>6</u>

蝉のからころころ落ちる木から地へ

なんとなくさみしくなった秋のせみいねをかるかまの切れあじざっくざく

秋の蝶低くに飛んで紀子邸址

青空にもくもく広し秋の雲

11月2日、高知ライオンズクラブから「地域花いっぱい運動」の一環としてパンジーの苗をいただきました。

この運動は、子どもたちの登下校時に、地域の方々にご自宅前などで花の世話をしていただきながら「おはよう」「お帰り」の声がけをしていただき、地域ぐるみで見守り活動を推進するものです。

プランターに植えたものを 10 個いただきました。ご協力いただける保護者・地域の方がおいでましたら苗をお譲りしますので、学校までご連絡いただけますと幸いです。 よろしくお願いします。

まいきのしみです。 はいくきょうしつがありました。 ちいきのかたが、はいくをつくり だバイスしてもらって、はいくをつ だバイスしてもらって、はいくをつ だバイスしてもらって、はいくをつ くることができました。 もかりました。ちいきのかたに、ア おかりました。ちいきのかたに、ア がったけど、らいねんは、こきんしゅ すのなか〉。 ことしば、あめだったのでいけな がったけど、らいねんは、こきんしゅ さのにわにいって、はいくをおしえに はいくきょうしつがありました。

## 防災食を持ち帰ります

毎月21日は「なんこく防災家族会議の日」になっています。本日、南国市が備蓄している備蓄食をお手紙とともに児童が持ち帰ります。防災について家族と話題にしながら、一緒に食べてみてください。